

Liebe Sportfreunde, liebe Spielerinnen und Spieler,

im Namen der Sportkommission Inline-Skaterhockey des DRIV (Deutscher Rollsport- und Inlineverband) heiÙe ich euch herzlich in der großen Sporthalle des Lise-Meitner-Gymnasiums willkommen zum Bürgermeister Cup von Eintracht Falkensee.

Dieses Turnier ist nicht nur ein sportlicher Höhepunkt für die Aktiven, sondern auch ein Fest der Gemeinschaft, des Teamgeists und des fairen Wettbewerbs. Der Bürgermeister Cup spiegelt die ganze Vielfalt unserer noch jungen Sportart wider: von Hobbyteams unter dem Motto „just for fun“ über ambitionierte Mannschaften der Regionalliga bis hin zu vielen Kindern und Jugendlichen, die in den Nachwuchsteams der Altersklassen U8 bis U16 ihrer großen Leidenschaft nachgehen.

Über beinahe zwei Jahrzehnte galten Brandenburg und auch die Bundeshauptstadt Berlin in der deutschen Inline-Skaterhockeyszene als Diaspora – nicht nur geographisch, sondern auch strukturell und in punkto Leistungsdichte weit entfernt von den Hochburgen in Nordrhein-Westfalen oder den etablierten Standorten Süddeutschlands.

Doch dank der engagierten und beharrlichen Arbeit der lokalen Verbände und Vereine, insbesondere in der Nachwuchsförderung, hat sich dieses Bild grundlegend gewandelt. Heute ist Berlin-Brandenburg die wachstumsstärkste Region unseres Sports im gesamten Bundesgebiet und wahrscheinlich auch europaweit.

Auch Eintracht Falkensee hat einen wichtigen Anteil an dieser Entwicklung. Der junge Verein setzt konsequent auf die Förderung von Kindern und Jugendlichen, schafft ein soziales Umfeld, das über den Sport hinaus Perspektiven bietet und investiert gezielt in die Aus- und Weiterbildung qualifizierter Trainer. Darauf kann man in Falkensee stolz sein!

Für den Bürgermeister Cup wünsche ich allen Teams viel Erfolg und faire, verletzungsfreie Spiele. Den Zuschauern spannende Begegnungen und eine großartige Zeit in Falkensee. Möge dieses Turnier allen in bester Erinnerung bleiben!

Mit sportlichen GrüÙen,

Christian Keller

Sportlicher Leiter der Deutschen Inline-Skaterhockey Nationalmannschaften